



4
REPORTES



#LibertadDeExpresión

Revanchismo político contra la prensa

El panista Jorge Romero afirmó que defender la libertad de expresión es defender la democracia y reiteró su compromiso y el de su partido a favor de las libertades de las y los mexicanos

POR YVONNEREYES

El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, criticó que por revanchismo político y represión se den a conocer datos personales de periodistas, en lugar de impulsar medidas para su protección.

Tras lamentar los ataques desde el poder hacia las y los profesionales de la comunicación, el legislador hizo un llama-

do enérgico a no estigmatizar a las y los periodistas por su labor informativa y de divulgación y que sus derechos sean respetados, se trate de quien se trate.

Peligro en México

Alertó que México es uno de los países más peligrosos para ejercer el periodismo, por lo que pidió que los recientes acontecimientos no pasen inadvertidos y que todo riesgo a la integridad de los periodistas sea combatido.

“En uno de los países más peligrosos para ejercer el periodismo, es reprochable que en vez de impulsar medidas que protejan y defiendan a las y los periodistas, sean divulgados datos personales que podrían comprometer su integridad por revanchismo político y como intento de represión. Esto es inaceptable, y desde el PAN señalamos nuestro repudio y rechazo a que acontecimientos como estos vuelvan a suceder en contra de cualquier medio de comunicación, sea de donde sea”.

Libertad de expresión

Recordó que hace dos años, su grupo parlamentario impulsó una iniciativa en materia de protección a periodistas y personas en el ejercicio del derecho a la información, a la libertad de expresión y de imprenta como parte de su agenda legislativa.

En uno de los países más peligrosos para ejercer el periodismo, es reprochable que en vez de impulsar medidas que protejan y defiendan a las y los periodistas, sean divulgados datos personales que podrían comprometer su integridad por revanchismo político y como intento de represión”

Jorge Romero Herrera
Diputado federal

“Precisamente hace dos años, en el grupo parlamentario del PAN presentamos una iniciativa para reformar y adicionar el Código Penal Federal, la ley orgánica del Poder Judicial de la Federación y el código nacional de procedimientos penales en materia de protección a periodistas y personas en el ejercicio del derecho a la información, a la libertad de expresión y de imprenta, donde lo que buscamos es endurecer las penas para las y los funcionarios públicos que resulten culpables de un delito contra periodistas, persona o instalación física o informática”.

Afirmó que la libertad de expresión es uno de los máximos principios de Acción Nacional, y expresó su respaldo a todas y todos quienes hacen del periodismo su forma de vida.

“La libertad de expresión se encuentra en riesgo y debemos defenderla; este es uno de los máximos principios que por siempre defenderemos y un valor por el que luchamos como partido.

Autoritarismo

Expresamos nuestra preocupación por el autoritarismo en nuestro país, que en los últimos días se ha hecho presente contra la libertad de expresión y contra las y los periodistas y medios de comunicación que realizan su trabajo de forma profesional a quienes extendemos nuestro respaldo y reconocimiento, concluyó.

La semana pasada, el presidente de la República ventiló el número celular de la periodista del *New York Times*, Natalie Kintoreff, por una información que publicó sobre el supuesto financiamiento a la campaña de López Obrador por parte del crimen organizado, lo que fue calificado por el mandatario de calumnia.